



Una cena de camaradería en homenaje a los profesores Francisco Brieva y Aldo Cipriano, realizaron recientemente las promociones de Ingeniería Civil Electricista 1971 y 1972 de nuestra Facultad, promociones a las que los homenajeados pertenecen.

Promociones 71- 72 Homenajearon a Decanos de Ingeniería

El encuentro convocó a los egresados de estos años que vinieron desde diferentes partes del país y del extranjero. Los profesores de Jornada Parcial Alberto Botesselle y Fernando de Mayo, organizadores de las cenas anuales de ambas promociones, acordaron realizar este año un homenaje conjunto a los profesores Brieva y Cipriano, debido a que ambos se encuentran ejerciendo las funciones de Decano en cada una de las dos principales universidades del país, Universidad de Chile y Pontificia Universidad Católica de Chile.

En el encuentro, los organizadores coincidieron en elogiar el espíritu de curso mantenido por ambas generaciones de Ingenieros Eléctricos.

En su intervención el Decano Francisco

Brieva hizo una reseña de situaciones vividas en la época de estudiante, en los sueños que estas generaciones tenían y como ellos habían ido materializándose con los años. Al comentar el nivel que en Ingeniería Eléctrica alcanzan ambas universidades se congratuló que la tarea en la Pontificia Universidad Católica la esté realizando un egresado de la Facultad de nuestra Universidad, señalando el nivel de compromiso que nuestros egresados manifiestan dondequiera que les corresponda participar.

Durante su alocución, revisó también el impacto que el grupo de egresados de estas promociones han tenido en el país, tanto en el sector productivo como de servicios y agradeció a los profesores del Departamento de Ingeniería Eléctrica de la Facultad, Helmuth Thiemer, Manuel



▲ Decano Facultad de Ingeniería PUC Aldo Cipriano y Decano Francisco Brieva.

Duarte y Nicolás Beltrán, presentes en el homenaje, por su persistente y silenciosa acción en bien de nuestra Universidad.

La cena finalizó en medio de un ambiente de cordialidad y muestras del espíritu de amistad que ambas promociones han mantenido en el tiempo.